

Victor Mesa dirigera l'équipe cubaine au tournoi de baseball de Rotterdam en Hollande



La Fédération de Baseball a annoncé la sélection qui représentera Cuba au tournoi de Rotterdam en Hollande. Cette dernière sera dirigée par Victor Mesa , le directeur technique de l'équipe de Matanzas.

Les receptrices Osvaldo Vázquez et Dariel Crespo, les joueurs de champ William Saavedra, Ariel Borrero, Dainier Gálvez, Andy Sarduy, Yurisbel Gracial, Jorge Luis Barcelán, Adrián Moreno , Lourdes Yunielkis Gurriel, Reutilio Hurtado, Yoelvis Fiss, Urmani Guerra et Dairon Blanco, les lanceurs Ulfrido García, Frank Montieth, José Ángel García, Yusmel Velázquez, Yoanni Yera, Danny Aguilera, Alberto Bisset, Yoalkis Cruz, Ramón Licor et Adrián Sosa, composent l'équipe.

Lázaro López et José Luis Rodríguez Pantoja assistent Victor Mesa, Rogelio Garcia entraînera les lanceurs. Ils seront accompagnés par le Chef de la délégation : José Antonio Castillo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/60375-victor-mesa-dirigera-lequipe-cubaine-au-tournoi-de-baseball-de-rotterdam-en-hollande>



Radio Habana Cuba